

Memasuki Purna Tugas, Dandim 0830/Surabaya Utara Lepas Dua Personelnya

Wanto - SURABAYA.NAGORI.WEB.ID

Jan 3, 2024 - 18:18



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. secara resmi melepas Prajurit dan PNS yang Memasuki Purna Tugas Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, - Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. secara resmi melepas 2 orang anggota Kodim yang telah memasuki masa pensiun, Rabu

(03/01) pagi.

Kegiatan Wisuda Purnawira dan Purnabakti ini merupakan bentuk penghormatan yang diberikan Kodim 0830/Surabaya Utara kepada anggota yang purna tugas dan telah mendharmabaktikan seluruh tenaganya kepada negara dan bangsa, adapun personel tersebut yaitu Pelda La'Ali dan PNS Mujiati.

Dalam kegiatan tersebut seluruh Perwira, Anggota dan PNS jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara turut hadir untuk memberikan penghormatan yang setinggi-tingginya atas pengabdian anggota yang purna tugas.

Pada kesempatan ini, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengucapkan banyak terima kasih, hormat dan bangga kepada anggota yang sudah mengakhiri masa baktinya di Kodim 0830/Surabaya Utara. Pada kesempatan yang baik itu, Beliau juga mengatakan bahwa hari ini Kodim 0830/Surabaya Utara juga kedatangan tiga anggota baru.

"Saya mewakili keluarga besar Kodim 0830/SU mengucapkan terimakasih, hormat dan bangga kita semuanya, Bapak dan Ibu bisa mengakhiri tugas di Kodim 0830/Surabaya Utara dan selamat memasuki kehidupan yang baru. Salam hormat saya untuk keluarga," terang Dandim.

"Kemudian untuk anggota baru, saya ucapkan selamat datang segera orientasi dan menyesuaikan diri," imbuhnya.

Pelda La'Ali dan PNS Mujiati juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Kodim 0830/Surabaya Utara karena selalu diperhatikan selama bertugas di Kodim 0830/Surabaya Utara.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Kodim 0830/Surabaya Utara yang telah memperhatikan kami sebagai anggota Kodim hingga dilepas. Saya berpesan kepada rekan-rekan yang berada di Kodim 0830/Surabaya Utara juga di Koramil Jajaran agar selalu kompak dalam melaksanakan tugas dan tetap jaga kesehatan." Ujar La'Ali.